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午前10時00分開会 

○議長（三潴 良人）  おはようございます。 

 師走とは思えないような気候が続いておりますが、週末には寒くなる予報が出ておりますので、

議員各位は体調には十分気をつけて、インフルエンザなんか持ってこないようにひとつお願いし

ます。 

 開会前に、広報特別委員会より会期中の議場内写真撮影の申し出があっており、許可したいと

思いますのでよろしくお願いします。 

 ただいまから平成３０年第４回須恵町議会定例会を開会します。 

 これより本日の会議を開きます。 

 まず、議会運営委員長に議会運営委員会の経過報告を求めます。１１番、原野敏彦君。 

○議会運営委員長（原野 敏彦）  おはようございます。 

 平成３０年第４回定例会、議会運営委員会の協議結果を報告いたします。 

 １１月２９日、午前１０時より議会運営委員会を開催し、平成３０年第４回定例会の運営につ

いて協議検討をいたしました。 

 今回提出された議案は４件で、いずれも補正予算関係です。 

 町長諸報告６件、委員会付託につきましては、予算審査特別委員会１件、総務建設産業委員会

２件、文教厚生委員会１件です。 

 会期は、本日１２月６日から１３日までの８日間としております。 

 次に、日程についてですが、本日、当初本会議、７日、予算審査特別委員会、１０日、午前

９時より一般質問、終了後に全員協議会を予定いたしております。１１日、各常任委員会、

１３日、最終本会議、終了後に広報特別委員会を開催いたします。 

 以上で、議会運営委員会の報告を終わります。 

癩癩癩癩癩癩癩癩癩癩癩癩・癩癩癩癩・癩癩癩癩癩癩癩癩癩癩癩癩

日程第１．会期の決定について

○議長（三潴 良人）  日程第１、会期の決定についてを議題とします。 

 第４回定例会の会期を、本日から１２月１３日までの８日間とすることに御異議ありませんか。 

〔「異議なし」の声あり〕 

○議長（三潴 良人）  御異議なしと認めます。よって、第４回定例会の会期を、本日から１２月

１３日までの８日間と決定しました。 

癩癩癩癩癩癩癩癩癩癩癩癩・癩癩癩癩・癩癩癩癩癩癩癩癩癩癩癩癩

日程第２．会議録署名議員の指名について

○議長（三潴 良人）  日程第２、会議録署名議員の指名を行います。 
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 会議録署名議員は、会議規則第１１７条に規定により、７番議員、８番議員を指名します。 

癩癩癩癩癩癩癩癩癩癩癩癩・癩癩癩癩・癩癩癩癩癩癩癩癩癩癩癩癩

日程第３．町長の諸報告

○議長（三潴 良人）  日程第３、町長の諸報告を求めます。平松町長。 

○町長（平松 秀一）  １２月定例会を召集しましたところ、議員全員参加のもと１２月議会が開

催されますこと感謝申し上げます。 

 それでは、１２月における町長報告をさせていただくわけですけども、中には何件か皆さんか

らお出しいただいている一般質問とかぶる部分がありますけれども、他意はございませんので御

了承ください。 

 それでは町長報告をさせていただきます。 

ＲＰＡの導入実証実験について  

 ＲＰＡの導入実証実験についてでございます。 

 複雑な人的判断を必要としない定型業務を簡易に自動化するＲＰＡ（ロボット・プロセス・

オートメーション：仮想ロボットによる業務自動化）の導入が業務効率改善に資するかを判定す

るための実証実験を富士ソフト株式会社の提案により実施することといたしました。期間は３カ

月、この取り組みは福岡市を初め、昨年実施した業務改革モデルプロジェクトに須恵町と同様、

国の補助事業に採択されました熊本県宇城市が検証を行った窓口業務改革でございます。 

 実証実験を行う業務として、まちづくり課のふるさと納税関連事務、総務課の庶務事務等を検

討いたしております。 

 仮想ロボットが職員に変わり事務を実施することで、自動化によるコスト削減、入力ミスの防

止が期待でき、職員はよりクリエイティブな業務に時間を割けるようになると言われています。 

 そう遠くない将来、このＲＰＡ、ＡＩ（人工頭脳）は、全国の自治体の事務に導入がなされて

いくこととなると思いますが、先駆的に実証実験を行い、その効果を検証していきたいと考えて

おります。 

厚生労働省への職員派遣について  

 次に、厚生労働省への職員派遣についてでございます。 

 来年４月から、厚生労働省老健局へ職員を１名派遣することといたしました。町職員の身分を

有したまま、老健局において実務研修を行い、実務や出張を通して国の施策や各自治体の現状を

把握し、今後の町行政の施策に反映させることを目的といたしております。 

 期間は２年間、近隣町では、新宮町、志免町も研修生として派遣しております。この機会を契

機に、今後、希望する職員については、積極的に派遣し須恵町職員の政策形成力の向上を目指し

たいと考えております。 
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区・組合加入促進の取り組みについて  

 次に、区・組合加入促進の取り組みについてでございますが、昨年の１２月議会において、須

恵町自治組織参加促進条例が議員提案により制定されました。 

 また、ことし２月に区・組合活動の参加促進を図るための調査審議を行う「須恵町自治組織参

加促進協議会」が設置されました。構成員は、区長会、町議会議員の皆様、町職員の計１５名で

す。 

 ことし７月から本格的な協議が始められ、１２月を区・組合加入促進強化月間として、庁舎へ

懸垂幕を掲示、各区にはのぼり旗を立て、未加入世帯には戸別訪問をし、加入促進に３者が連携

して努めることといたしました。 

 地域の中心的な担い手である、区・組合の加入を促進し、加入率を向上させることで、町民相

互の連帯感の一層の醸成と誰もが安心して暮らせる地域づくりの実現を目指してまいりたいと考

えております。 

人事院勧告に伴う給与等改定について  

 次に、人事院勧告に伴う給与等改定についてでございますが、人事院は平成３０年８月１０日、

国家公務員の給与改定について国会及び閣議に勧告いたしており、政府は、１１月６日に人事院

勧告のとおり実施することを閣議決定しております。 

 第１９７回臨時国会、１０月２４日から１２月１０日の開催予定で開催されておりますが、人

事院勧告に基づいた国家公務員の給与に関する改正が審議されております。改正法の成立に基づ

いた町議会議員報酬、特別職報酬、一般職員の給与条例の改正の提出が当町の１２月議会に間に

合いませんので、次の議会、いわゆる臨時議会か定例会、定例会ですと３月ということになりま

すが、提出させていただこうと思っておりますので、よろしくお願いいたします。 

旅石区校区再編について  

 次に、教育委員会関係の問題でございますけども、いろんな質問をいただいておりますが、第

２小学校区の再編についてでございます。 

 平成２８年度から進めてまいりました旅石区の第３小学校、須恵中学校への校区再編につきま

して、旅石区及び区内保護者との協議を重ねました結果、平成３２年４月から完全実施すること

と決定いたしました。 

 須恵第２小学校の児童数増により教室不足が生じており、現在も特別教室を分割するなどして

教室の確保に努めてまいっております。しかし、第２小学校区はこの先も児童数増加傾向にあり、

旅石区内においても人口の増加が見込まれるため、再編を行ってきたものであります。 

 旅石区との再編協議の中で、保護者からの要望により平成３２年度完全実施を前に、３１年か

ら事前調査をもとに、希望する学校へ就学できるようにしました。 
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 また、平成３２年度からの完全実施については、６年間旅石区全域を選択区域として、小学校

は第２小学校、第３小学校を、中学校は須恵東中学校、須恵中学校を保護者の希望により選択で

きる期間としております。 

 この再編による効果は、第２小学校の児童数増加の歯止めをかけることになります。また、旅

石区内の一部選択区域の解消にもなります。６年間の緩和措置期間はこの現象は残ることとなり

ますが、いずれ解消できるものと考えております。 

 今後の課題としては、旅石区から第３小学校、須恵中学校への通学路の指定と旅石区が第３小

学校区になることによる校区コミュニティの再編をどうするかということになります。これは教

育委員会も含めた形で論議をやっていきたいと思っております。 

 この２つの課題については、旅石区、学校、行政と、今言ったように検討を重ねてまいります。 

保育所整備事業について  

 次に、私立保育所施設整備補助についてでございますが、待機児童問題については、国は

２０２０年度に待機児童ゼロを目指すとしておりますが、本町において待機児童の現状は０歳か

ら２歳の待機児童数が減少傾向にあるものの、いまだに児童が保育所に入園できない待機児童が

いる状況にあります。 

 平成２５年から、れいんぼー幼児園、アザレア幼児園と定数を増加しながら町立保育所整備を

行い、必要量の確保を実施して待機児童解消に努めてまいりました。 

 アザレア幼児園に至っては、量の確保として定数を２２５人から平成３０年度に３２１人と

９６人分の増を確保しております。しかし、待機児童の解消はできていません。その要因として、

人口の増加とともに保育需要がふえ続け、保育所の受け皿の確保が難しい状況にあることが挙げ

られます。保育の受け皿の確保として、国の方策である待機児童解消加速化プランに基づいた保

育所整備の拡大があります。 

 先般、議会のほうにお諮りした私立わかすぎの杜保育園の新築増改築でございますけども、こ

の件につきましては、協議の末、待機児童解消に向け支援するため、計画を承認し、認定し国庫

補助申請をいたしました。 

 待機児童解消加速化プランに載せるための１０名の定員増員も計画に入っております。これに

よって平成３０年６月に交付決定の内示があり、平成３０年度事業として８月に着工しました。 

 新築開園を平成３１年４月としておりましたが、造成工事の際に、埋設物撤去に係る諸工事が

発生し、工事が延長されることとなりました。また、諸工事に係る工事費が発生し、事業者と協

議し、工事内容を精査した中で町として負担することと決定いたしました。これについては補正

予算で計上させていただいております。 

 この内容というのは、わかすぎの杜保育園は川子団地の下、旧の第２保育所です。ここの要す
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るに処理場の一部を使いながら、公園の中に保育所を建ててやっていたわけです。ところが、こ

こはＢ団地、工業団地の造成とか、川子団地の造成とかいろんな形であそこが谷であったために、

その当時、造成工事における土砂、がれき、石、そういったものを埋設された場所でございます。

当時、町が保育所を建てた段階では建築基準法が今ほど難しくなかった時代でした。 

 今回、実際、わかすぎの杜のほうのコンサルの設計に基づいてやったわけですけども、実際、

掘削してみると現在の建築基準法には合わない大きな石とかもろもろのものが出てきた。これに

ついては、事業者であるわかすぎの杜保育園の責任ではないということで判断いたしまして、今

回、補正計上でその部分を町が負担すべきだということで、今回計上させておりますので、よろ

しく慎重審議していただければと思っております。 

 今後も、わかすぎの杜保育園のみならず、企業支援型の保育所等についても支援をやりながら

待機児童解決に向けて頑張ってまいりますので、どうかこの件について慎重審議をお願いしたい

と思います。 

 私からは以上でございます。 

○議長（三潴 良人）  これより、町長の諸報告に対する質問に入りますが、議案に関係のある事

項につきましては、提案のときにあわせて質問をお願いします。 

 町長の諸報告に対する質問に入ります。質問はありませんか。癩癩質問なしと認めます。 

癩癩癩癩癩癩癩癩癩癩癩癩・癩癩癩癩・癩癩癩癩癩癩癩癩癩癩癩癩

日程第４．議案第７１号

○議長（三潴 良人）  日程第４、議案第７１号平成３０年度須恵町一般会計補正予算（第４号）

を議題とします。 

 提案理由の説明を求めます。梅野総務課長。 

○総務課長（梅野  猛）  おはようございます。 

 それでは、議案書の１ページをお願いいたします。 

 議案第７１号平成３０年度須恵町一般会計補正予算（第４号）についてでございます。 

 地方自治法第２１８条第１項の規定により、本議会の議決を求めるものでございます。 

 内容につきましては、平成３０年度歳入歳出補正予算書で説明をいたします。 

 補正予算書の１ページをお願いいたします。 

 歳入歳出予算の補正。 

 第１条、歳入歳出の総額に、それぞれ６億１,４７７万７,０００円を追加し、歳入歳出予算の

総額を８８億５,０８６万９,０００円とするものです。 

 第２項、歳入歳出の補正の款項の区分及び当該区分ごとの金額並びに補正後の金額は、第１表

歳入歳出予算補正による。第２条で地方債の追加は第２表地方債補正によるとし、第３条で債務
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負担行為の追加は、第３表債務負担行為補正によるとしております。 

 補正予算書の２ページをお願いいたします。 

 まず、歳入からです。 

 １３款国庫支出金１項国庫負担金２,６００万円の増額補正は、障害者自立支援等諸費国庫負

担金の増額補正で、障害者福祉費扶助費の支払い見込みにより国の補助分を計上しております。 

 ２項国庫補助金２億４,４７８万２,０００円の増額補正は、保育園の老朽化対策の補助金、保

育所等整備交付金を１億９,３３７万３,０００円を増額補正、小中学校空調整備のための冷房設

備対応臨時特例交付金５,０９３万９,０００円の増額補正が主なものです。 

 １４款県支出金１項県負担金１,３００万円の増額補正は、国と同様に障害者福祉費扶助費の

支払い見込みにより県負担金を計上しております。 

 ２項県補助金８２２万４,０００円の増額補正は、子ども、重度障害者、ひとり親家庭等医療

費の支出見込みによる県補助分を５７０万６,０００円の増額補正、荒廃森林整備事業費県補助

金１８１万７,０００円の増額補正が主なものです。 

 ３項委託金５５０万円の増額補正は、選挙費委託金の補正。 

 １５款財産収入２項財産売り払い収入４４７万５,０００円の増額補正は４件の不動産収入で

す。 

 １７款繰入金の２,０００万円の減額補正は、財政調整基金繰入金の減額補正。 

 １８款繰越金の８２９万１,０００円の増額補正は、前年度繰越金です。 

 ２０款町債の３億２,４５０万円の増額補正は、小中学校空調設備設置事業債で、補助裏分と

単独分の起債の合計額を計上しております。 

 続いて、３ページ歳出です。 

 歳出は人事異動に伴う増減補正を各費目行っており、人件費総額で２,５３１万２,０００円の

減額補正を行っております。 

 人件費以外の補正としまして、２款総務費１項総務管理費２,９２０万３,０００円の減額補正

は、窓口業務委託料の包括業務委託料を３,６９１万６,０００円の減額補正、厚生委労働省派遣

職員の引っ越し費用、借家の経費等を１３６万円増額補正、財政調整基金積立金に不動産売り払

い収入分を４４７万５,０００円を増額補正しております。 

 ４項選挙費に県知事、県議一般選挙費として６１３万３,０００円、町議会議員選挙費として

６６万１,０００円の増額補正。 

 ３款民生費１項社会福祉費７,１１４万円の増額補正は、障害者支援費、自立給付費ほか扶助

費を支払い見込みにより５,２４０万円増額補正し、国・県からの負担金、補助金の返還金

１,８５２万９,０００円を増額補正しております。 
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 ２項児童福祉費２億３,５１２万７,０００円の増額補正は、わかすぎの杜保育園、園舎建てか

え事業補助金として、保育所等整備事業補助金２億１,７５４万４,０００円の増額補正を行って

おります。 

 ６款２項林業費１８３万９,０００円の増額補正は、間伐面積の増により荒廃森林整備事業委

託料１８１万７,０００円を増額補正しております。 

 １０款１項教育総務費３億８,４８８万５,０００円の増額補正は、小中学校の空調設備設置工

事管理業務委託料９０７万２,０００円、空調設備設置工事請負費として３億７,６００万円の増

額補正しております。 

 ２項小学校費３,０５５万１,０００円の減額補正は、第一小学校下水道接続工事請負費を全額

の２,５２６万６,０００円、空調設備設置工事を優先するため減額補正をしております。 

 ５項社会教育費１,１８０万２,０００円では、西日本豪雨の被害により佐谷建正寺のお堂を移

動、守母神社拝殿の屋根を改修のため文化財維持管理費補助金として３３０万２,０００円の増

額補正しております。 

 続いて、５ページをお願いいたします。 

 第２表調査費補正、１追加、小中学校空調設備設置事業債、限度額３億２,４５０万円、起債

方法は証書借り入れです。 

 ６ページ、第３表債務負担行為補正、１追加、議会広報印刷製本費、限度額４８６万円。 

 １つ飛ばしまして、広報すえ印刷製本費、限度額２,１２８万円。期間はどちらとも平成

３１年度から平成３３年度まで。真ん中の須恵町包括業務委託、限度額４億１,２７３万

５,０００円、期間を平成３０年度から平成３３年度までとしております。 

 以上です。よろしくお願いいたします。 

○議長（三潴 良人）  提案理由の説明が終わりましたので、これより質疑に入ります。質疑はあ

りませんか。児玉君。 

○議員（１番 児玉  求）  総務ですけど、歳出２款１項総務管理費、１５ページちょっと見て

いただきますと。１３節委託料、減額が３,６９１万６,０００円になっておるんですが、これは

アウトソーシング委託料のことでしょうかね。 

○議長（三潴 良人）  ちょっと待って、児玉君。審査のときにお願いします。 

○議員（１番 児玉  求）  わかりました。 

○議長（三潴 良人）  ほかには。癩癩これで質疑を終結します。 

 お諮りします。議案第７１号については、議長を除く１３人によって構成する予算審査特別委

員会を設置し、これに付託し審査することにしたいと思いますが御異議ありませんか。 

〔「異議なし」の声あり〕 
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○議長（三潴 良人）  御異議なしと認めます。よって、議案第７１号平成３０年度須恵町一般会

計補正予算（第４号）を予算審査特別委員会に付託します。 

 なお、特別委員会の正副委員長については、調整ができておりますので、報告します。委員長

に今村桂子君、副委員長に田ノ上真君であります。 

癩癩癩癩癩癩癩癩癩癩癩癩・癩癩癩癩・癩癩癩癩癩癩癩癩癩癩癩癩

日程第５．議案第７２号

○議長（三潴 良人）  日程第５、議案第７２号平成３０年度須恵町国民健康保険特別会計補正予

算（第３号）を議題とします。 

 提案理由の説明を求めます。合屋住民課長。 

○住民課長（合屋真由美）  おはようございます。 

 議案書の１ページをお願いいたします。 

 議案第７２号平成３０年度須恵町国民健康保険特別会計補正予算（第３号）についてでござい

ます。 

 地方自治法の規定により別冊のとおり提出し、本議会の議決を求めるものです。 

 内容につきましては、別冊の平成３０年度歳入歳出補正予算書で説明いたします。 

 補正予算書の１ページをお願いいたします。 

 平成３０年度須恵町国民健康保険特別会計補正予算（第３号）は、次に定めるところによる。 

 歳入歳出予算の補正。 

 第１条、歳入歳出予算の総額にそれぞれ１億１,８１９万２,０００円を追加し、歳入歳出予算

の総額を３１億５,６７５万２,０００円とするものです。 

 第２項で、款項の区分及び金額は、次のページの第１表歳入歳出予算補正によるとしておりま

す。 

 次の２ページをお願いいたします。 

 まず、歳入からです。 

 ４款県支出金、普通交付金の追加による１億２,５００万円の増額補正で、歳出の医療費と同

額でございます。 

 ５款繰入金６８０万８,０００円は、給与費等繰入金の減額補正です。 

 続いて３ページ、歳出でございます。 

 １款総務費６７２万８,０００円の減額補正は、職員の人事異動に伴う人件費の減額と徴税費

の収納対策アドバイザー派遣のための負担金の増額でございます。 

 ２款保険給付費１億２,５００万円は、療養給付費及び高額療養費の医療費の決算見込みによ

る増額補正になります。 
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 ６款保健事業費６万８,０００円は、特定健診データ管理システムのバージョンアップに伴い

ます増額補正になります。 

 ９款予備費１４万８,０００円は、収支調整のための減額補正です。 

 以上です。よろしくお願いいたします。 

○議長（三潴 良人）  提案理由の説明が終わりましたので、これより質疑に入ります。質疑はあ

りませんか。癩癩質疑なしと認めます。よって、議案第７２号を文教厚生委員会に付託したいと

思いますが御異議ありませんか。 

〔「異議なし」の声あり〕 

○議長（三潴 良人）  御異議なしと認めます。よって、議案第７２号平成３０年度須恵町国民健

康保険特別会計補正予算（第３号）を文教厚生委員会に付託します。 

癩癩癩癩癩癩癩癩癩癩癩癩・癩癩癩癩・癩癩癩癩癩癩癩癩癩癩癩癩

日程第６．議案第７３号

○議長（三潴 良人）  日程第６、議案第７３号平成３０年度須恵町公共下水道事業特別会計補正

予算（第１号）を議題とします。 

 提案理由の説明を求めます。世利上下水道課長。 

○上下水道課長（世利 昌信）  おはようございます。 

 それでは、議案書の１ページをお願いいたします。 

 議案第７３号平成３０年度須恵町公共下水道事業特別会計補正予算（第１号）でございます。 

 地方自治法第２１８条第１項の規定により、平成３０年度須恵町公共下水道事業特別会計補正

予算（第１号）を別冊のとおり提出し、本議会の議決を求めるものでございます。 

 別冊の補正予算書の１ページをお願いします。 

 平成３０年度須恵町の公共下水道事業特別会計補正予算（第１号）は、次に定めるところによ

る。 

 歳入歳出予算の補正。 

 第１条、歳入歳出予算の総額にそれぞれ５７９万７,０００円を追加し、歳入歳出予算の総額

をそれぞれ１１億８,８７９万７,０００円とするものでございます。 

 第２項歳入歳出予算の補正の款項の区分及び当該区分ごとの金額並びに補正後の歳入歳出予算

の金額は、第１表歳入歳出予算補正により御説明いたします。 

 ２終ページをお願いします。 

 第１表歳入歳出予算補正、歳入です。 

 ６款１項繰越金、補正額５７９万７,０００円は、収支調整により増額するものでございます。 

 ３ページをお願いします。 
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 歳出です。 

 １款１項総務管理費、補正額５８万１,０００円の増額は、人事異動に伴う人件費及び下水道

料金過誤納還付金の増額でございます。 

 ２款１項下水道事業費、補正額５２１万６,０００円の増額は、人事異動に伴う人件費と管渠

築造工事及び公共桝設置増に伴う工事請負費の増額でございます。 

 以上、御審議方よろしくお願いいたします。 

○議長（三潴 良人）  提案理由の説明が終わりましたので、これより質疑に入ります。質疑はあ

りませんか。癩癩質疑なしと認めます。よって、議案第７３号を総務建設産業委員会に付託した

いと思いますが御異議ありませんか。 

〔「異議なし」の声あり〕 

○議長（三潴 良人）  御異議なしと認めます。よって、議案第７３号平成３０年度須恵町公共下

水道事業特別会計補正予算（第１号）を総務建設産業委員会に付託します。 

癩癩癩癩癩癩癩癩癩癩癩癩・癩癩癩癩・癩癩癩癩癩癩癩癩癩癩癩癩

日程第７．議案第７４号

○議長（三潴 良人）  日程第７、議案第７４号平成３０年度須恵町水道事業会計補正予算（第

１号）を議題とします。 

 提案理由の説明を求めます。世利上下水道課長。 

○上下水道課長（世利 昌信）  それでは、議案書の１ページをお願いいたします。 

 議案第７４号平成３０年度須恵町水道事業会計補正予算（第１号）でございます。 

 地方自治法第２１８条第１項の規定により、平成３０年度須恵町水道事業会計補正予算（第

１号）を別冊のとおり提出し、本議会の議決を求めるものでございます。 

 別冊の補正予算書の１ページをお願いします。 

 第１条、平成３０年度須恵町の水道事業会計補正予算（第１号）は、次に定めところによる。 

 第２条、予算第３条に定めた収益的支出の予定額を、次のとおり補正するものでございます。 

 支出。 

 第１款第１項営業費用、補正額７１９万４,０００円の増額でございます。主なものは、人事

異動に伴う人件費の増、労務単価の改定に伴う補償費の増、浄水場職員の退職による慰労金及び

浄水場のろ過砂表砂替え回数がふえたことによる増額でございます。 

 以上、御審議方よろしくお願いいたします。 

○議長（三潴 良人）  提案理由の説明が終わりましたので、これより質疑に入ります。質疑はあ

りませんか。癩癩質疑なしと認めます。よって、議案第７４号を総務建設産業委員会に付託した

いと思いますが、御異議ありませんか。 
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〔「異議なし」の声あり〕 

○議長（三潴 良人）  御異議なしと認めます。よって、議案第７４号平成３０年度須恵町水道事

業会計補正予算（第１号）を総務建設産業委員会に付託します。 

癩癩癩癩癩癩癩癩癩癩癩癩・癩癩癩癩・癩癩癩癩癩癩癩癩癩癩癩癩

○議長（三潴 良人）  以上で、本日の議事日程は全て終了しました。 

 次の本会議は、１２月１０日午前９時に再開します。 

 本日は、これにて散会します。 

午前10時38分散会 

癘癘癘癘癘癘癘癘癘癘癘癘癘癘癘癘癘癘癘癘癘癘癘癘癘癘癘癘癘癘


